

Open-Air-Kino (22.05.2005)

Die fußballose Zeit ist angebrochen im Olympiastadion.

Dafür gibt es jetzt Kino.

Bis 29. Mai gastiert im Stadion täglich das "Cinema Project One" (CPO). Ein Kino-Open-Air mit täglich wechselnden Filmen und der größten mobilen Bildwand der Welt. Zur Premiere kamen rund 80 Prominente. Nach dem oscarprämiierten Film "Ray" überreichte CPO-Geschäftsführer Erhard Scherz 10.000 € für das S.O.S- Kinderdorf in Dießen am Ammersee. (Welt am Sonntag)

Gita Saxx und Sonja Kiefer

als S.O.S Botschafter